

Dankeschön für Rallye-Helfer



Zu einem Dankeschön-Essen anlässlich der 12. ADAC Kiepenkerl Klassik trafen sich jetzt mehr als 50 Helfer des Automobil-Club Münster im ADAC (ACM) in der Gaststätte Friedenskrug. Der Vorsitzende Wolfgang Husch und Sportleiter Heinz Schmidt dankten den Helfern „für die Arbeit und den unermüdlichen Einsatz“. Die Rückmeldungen der Teilnehmer seien durchweg positiv gewesen, deshalb seien die Planungen für die 13. ADAC Kiepenkerl Klassik am 23. September bereits in vollem Gange.